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Herrn Planungsausschussvorsitzenden 
Jürgen Becker 
Rathaus 
53721 Siegburg 
 
 
Zur Kenntnis: Bürgermeister Stefan Rosemann                                             Siegburg, den 15.4.25 
 
 
 
Sanierung Holzgasse 
Antrag zur Sitzung des Planungsausschusses 21.5.25  
 
Sehr geehrter Herr Becker, 
wir bitten Sie, diesen Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Planungsausschusses am 
21.5.25 zu setzen.  
 
Die Fraktionen von CDU und Bündnis 90/ Die Grünen begrüßen die in der Bürgerversammlung am 
31.03.2025 vorgeschlagenen Schritte zur Entwurfsplanung Holzgasse.  
 
Insbesondere wird die Verwaltung beauftragt, die rechtzeitige Förderantragstellung bis zum 
30.09.2025 auf Grundlage der vorliegenden Entwurfsplanung sicherzustellen.  
 
Die Verwaltung wird aber auch mit einem weiteren Punkt beauftragt: Zeitlich parallel zur 
Fertigstellung der für diese Antragstellung notwendigen Leistungsphasen ist mit der Stadtbetriebe 
Siegburg AöR Einvernehmen herzustellen, dass diese an geeigneter Stelle die notwendige Sanierung 
von Hausanschlüssen in offener Bauweise vornimmt. Die Wiederherstellung der zwischen diesen 
Hausanschlüssen liegenden Oberfläche soll so erfolgen, dass dieser Bereich als dauerhaft saniert zu 
bewerten ist. Auch soll die SBS im Zuge dieser Maßnahme prüfen, inwieweit weitere Versorgungs- 
und ggfs. auch Telekommunikationsmedien ausgetauscht werden können. 
 
Etwaige Mehrkosten, die aus der Differenz der Wiederherstellung der Oberfläche gem. 
Gebührenrecht und den tatsächlichen Kosten der SBS entstehen, sind dem kommunalen 
Unternehmen aus dem städtischen Haushalt zu erstatten.     
 
Begründung: 
 
Die Beauftragung der SBS mit der beschriebenen Vorgehensweise dient dem Erkenntnisgewinn, ohne 
dabei die Förderung aus dem ISEK-Programm zu gefährden. Es könnte praktisch verifiziert werden, 
ob sich mit einem solchen Vorgehen die Eingriffe für die Geschäftswelt/ den Einzelhandel in der 
Holzgasse erträglicher gestalten ließen als bei der Sanierung mit 2 bzw. 3 großen Bauabschnitten. 
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Auch würde sich der Erkenntnisgewinn sowohl auf die grundsätzliche Machbarkeit im Ganzen als 
auch auf Zeit und Kosten erstrecken.  
 
 
Wir beantragen daher, 
 
1. die Verwaltung wird beauftragt, alle Schritte zu unternehmen, um auf Grundlage der vorliegenden 
Entwurfsplanung eine rechtzeitige Förderantragstellung sicherzustellen, 
 
2. die Verwaltung wird beauftragt, das Einvernehmen mit der SBS bezüglich der beschriebenen 
Vorgehensweise zwischen sanierungspflichtigen Hausanschlüssen herzustellen. 

 
Gez. Lars Nottelmann      Gez. Astrid Thiel 
 
1. Fraktionsvorsitzender der CDU    Fraktionsvorsitzende der GRÜNEN 


